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analisar o caso que pode resultar 
na cassação
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Vice-governador do PDT reflete sobre resultados eleitorais e perspectivas para 2026

Ronaldo Lessa analisa futuro político de 
Alagoas: Paulo Dantas é a peça-chave



O vice-governador de Alagoas, Ronaldo 

Lessa, é uma figura central e influente no 

cenário político do estado. Com sua longa 

trajetória, tanto no executivo quanto no 

legislativo, Lessa mantém um olhar apurado 

sobre o papel do PDT e os caminhos que se 

abrem para a política alagoana. Em uma 

análise recente sobre as eleições municipais, 

Lessa reafirmou seu compromisso com o 

fortalecimento do partido e destacou os 

avanços sob a gestão do governador Paulo 

Dantas, pontuando-o como a “peça-chave” 

no governo estadual e na construção de 

alianças para os próximos anos.

O cenário político desenhado por Lessa 

revela sua visão estratégica e seu otimismo 

com o crescimento do PDT em Alagoas. 

Embora o partido não tenha conquistado 

prefeituras, os resultados foram positivos: 

o PDT praticamente dobrou sua presença 

nas câmaras municipais, evidenciando a 

crescente confiança no projeto liderado 

pelo partido e a capacidade de articulação 

com outras legendas, como PSB e MDB. 

Lessa valoriza o esforço coletivo e destaca o 

fortalecimento da representação legislativa, 

o que confere voz ampliada ao PDT no 

interior do estado.

Para o futuro próximo, Lessa posiciona 

o PDT como um partido que enxerga 

a importância da inclusão social e da 

diversidade em sua base de apoio. Ao 

se comprometer com pautas de inclusão 

de minorias, ele dá mostras de sua 

compreensão sobre o papel da política em 

integrar e representar todos os segmentos 

da sociedade, construindo uma base sólida 

e multifacetada. Essa postura evidencia um 

avanço em relação a antigas políticas, onde 

questões de inclusão eram frequentemente 

marginalizadas.

Ao vislumbrar a possibilidade de Renan 

Filho como sucessor e a reeleição de Renan 

Calheiros ao Senado, Lessa mostra que o 

PDT se alinha com figuras proeminentes, 

consolidando-se como uma força influente 

no estado. Sua disposição em assumir 

a liderança se necessário demonstra o 

comprometimento com o projeto político 

em andamento, evidenciando que o vice-

governador está preparado para sustentar e 

expandir essa influência.

Ao adotar uma visão de 

desenvolvimento estruturada, com avanços 

na infraestrutura, saúde e educação, o 

grupo liderado por Dantas e apoiado por 

Lessa apresenta-se como a continuidade de 

um ciclo positivo para Alagoas.
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Galba Netto pode comandar sua 
sucessão na Câmara de Vereadores

Impedido após decisão 
do STF que proíbe reeleições 
sucessivas para um mesmo 
cargo, o presidente da Câmara 
de Maceió, Galba Netto (PL), 
tem condição política para 
comandar a sua sucessão, dizem 
fontes.

Além de ajudar na escolha 
de alguém da situação para 
a presidência no biênio 
2025/2026, ele mesmo pode 
ocupar um cargo na Mesa (1ª 
secretaria?) que lhe dê o poder 
da ‘caneta na mão”.

Mas caso recorra ao Judiciário 
para ser candidato questionando 
se a decisão do STF vale apenas 
a partir de 2023, pode implodir 
o grupo que ele e o prefeito JHC 

(PL) lideram.
Fontes envolvidas dizem 

ainda que o presidente da 
Câmara de Vereadores precisa 
ter prudência e maturidade 
política para não deixar o prefeito 
em situação delicada, tendo que 
se posicionar.

E o que deve ser feito é reunir 
os vereadores da situação para 
escolher os membros da futura 
Mesa Diretora, com o prefeito 
querendo certamente um 
membro da sua base política.

De acordo com fontes da 
Câmara, já a oposição deve 
estimular outras candidaturas 
para desagregar a situação, 
roteiro que parece estar em 
prática.
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Lessa e sua visão para o futuro

C O L U N I S T A S

Voney Malta
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PROJEÇÃO

Vice-governador do PDT reflete sobre resultados eleitorais e perspectivas para 2026

O vice-governador de 
Alagoas, Ronaldo Lessa, 
também presidente estadual 
do PDT, avaliou os 
desdobramentos das eleições 
municipais de 6 de outubro 
e traçou cenários para o 
futuro político do estado. Em 
uma conversa franca, Lessa 
apontou que “Paulo Dantas 
é a peça-chave” na condução 
do governo, destacando sua 
influência nas decisões que 
moldarão o próximo ciclo 
eleitoral.

Lessa acredita que Dantas 
deve permanecer no cargo 
até o final do mandato, o que 
seria essencial para assegurar 
não apenas a candidatura 
de seu sucessor, que pode 
ser o ministro Renan Filho, 
mas também a reeleição do 
senador Renan Calheiros. 

Embora a decisão do governador ainda não 
esteja definida, Lessa se mostra preparado para 
assumir a liderança, se necessário, e foca no 
fortalecimento do PDT em Alagoas e em todo 
o Brasil.

Os resultados das eleições municipais 
mostraram um crescimento do PDT, que dobrou 
o número de cadeiras na Assembleia Municipal, 
passando de 23 para 48. Apesar de não ter 
conquistado prefeituras, o partido consolidou 
alianças estratégicas com legendas como PSB e 
MDB, elegendo ainda seis vice-prefeitos. Lessa 
reconhece que as expectativas eram mais altas, 
mas avalia positivamente o aumento da presença 
do partido nos municípios.

Em relação às eleições de 2026, Lessa 
elogiou a gestão de Paulo Dantas, ressaltando 
sua capacidade de liderança e os avanços em 
infraestrutura, saúde e educação. Para o vice-
governador, Dantas está se consolidando como 
uma figura proeminente na política alagoana, 
embora ainda existam incertezas sobre sua 
candidatura em 2026. “Tudo depende das 
escolhas que ele fizer no próximo ano”, comentou.

Por fim, Lessa enfatizou a importância da 
inclusão social dentro do PDT, defendendo 
uma aliança com movimentos representativos 
de diversas minorias. Segundo ele, criar um 
espaço para esses grupos é essencial para a 

Ronaldo Lessa analisa futuro político de 
Alagoas: Paulo Dantas é a peça-chave

relevância do partido. “Estamos 
comprometidos em dar voz a 
todos, pois, juntos, formamos 
uma força significativa no cenário 
político”, concluiu.

Relacionamento entre Lira e Jullyene Lins teria sido marcado por supostas agressões
VERGONHA!

brasileiras em garantir a proteção de Jullyene. 
A petição, com mais de 140 páginas, inclui 
laudos médicos e depoimentos de testemunhas 
que corroboram as alegações de violência.

Apesar de o Supremo Tribunal Federal 
(STF) ter absolvido Lira das acusações em 
2015, sob justificativa de falta de provas e 
prescrição do crime, a nova denúncia destaca 
o uso de sua posição de poder para intimidar 
e silenciar a ex-companheira. A advogada da 
vítima também solicita uma indenização de 

R$ 1 milhão ao Estado brasileiro, alegando 
que a invisibilidade dada ao caso evidencia 
falhas na proteção das mulheres vítimas de 
violência.

A petição relata, ainda, que Jullyene foi 
chamada pela Justiça para prestar depoimentos 
em operações como a Taturana e a Lava Jato, 
mas, segundo a denúncia, o Ministério Público 
de Alagoas afirmou não poder protegê-la em 
território alagoano. A assessoria de Arthur Lira 
optou por não comentar o caso e, segundo 

O presidente da 
Câmara dos Deputados, 
Arthur Lira, enfrenta uma 
denúncia de violência 
doméstica e violações 
de direitos humanos na 
Comissão Interamericana 
de Direitos Humanos 
(CIDH), com sede em 
Washington. A queixa 
foi formalizada por sua 
ex-companheira, Jullyene 
Cristine Santos Lins, 
que visa levar o caso à 
Corte Interamericana, o 
que poderia levar a uma 
sentença obrigando o 
Estado brasileiro a agir no 
caso.

O relacionamento 
entre Lira e Jullyene 
teve início em 1997, e, 
segundo a denúncia, 
teria sido marcado por 
supostas agressões físicas 
e psicológicas, ameaças 
de morte e controle 
financeiro. Essas acusações 
foram apresentadas pela 
advogada Talitha Camargo 
da Fonseca, que aponta a 
omissão das autoridades 

fontes próximas, ele considera 
que as acusações são reavivadas 
em períodos eleitorais.

O pedido de proteção na 
CIDH tem como alvo o Estado 
brasileiro, visando não apenas 
garantir a segurança de Jullyene, 
mas também fortalecer as 
políticas de amparo às mulheres 
que enfrentam situações de 
violência. (Com UOL)

Ex-mulher de Arthur Lira leva denúncia
contra ele à Comissão Interamericana
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Comunidade expressou insatisfação com a instalação de estação elevatória de esgoto na região

Moradores de Guaxuma protestam
contra projeto da prefeitura em área verde

Os Ministérios Públicos do 
Estado de Alagoas e Federal, junto 
às Defensorias Públicas do Estado 
e da União, encaminharam um 
ofício à Prefeitura de Maceió 
e à Procuradoria-Geral do 
Município, solicitando um 
reajuste nos recursos destinados 
à Assistência Social na proposta 
da Lei Orçamentária Anual 
(LOA) de 2025. As instituições 
alertam que a redução das verbas 
comprometem a execução de 
políticas públicas fundamentais 
para a proteção de pessoas em 
situação de vulnerabilidade 
socioeconômica.

Após uma análise detalhada 
da proposta orçamentária, os 
órgãos identificaram cortes 
significativos que podem 
inviabilizar futuras ações de 

Entidades solicitam ação emergencial para garantir atendimento a pacientes do SUS
COLAPSO

Crise hospitalar em Maceió: MPF e DPU
pedem intervenção no Hospital Veredas

inclusão social. Em seu comunicado, os MPs e as 
Defensorias afirmam que o projeto de orçamento 
apresentado é inconstitucional e violador dos direitos 
humanos. Essa situação contraria os princípios 
estabelecidos na Constituição Federal que garantem o 
“mínimo existencial” a cidadãos em condição de risco.

O documento, assinado pelos representantes 
das quatro instituições, destaca que a diminuição 

dos recursos afeta diretamente a capacidade da 
administração municipal de atender às necessidades 
básicas da população mais fragilizada. O ofício enfatiza 
a importância de ajustes orçamentários para assegurar 
que as despesas voltadas a essas pessoas sejam 
aumentadas, conforme preceitos constitucionais.

Os promotores e defensores lembram que 
a responsabilidade do governo local é garantir a 

A proposta de instalação 
de uma roda gigante na orla 
da Pajuçara, anunciada pelo 
prefeito como um atrativo 
turístico, enfrenta entraves 
legais. O Ministério Público 

de Alagoas (MPAL), por meio da 66ª 
Promotoria de Urbanismo, está em contato 
com a Secretaria Municipal de Ações 
Estratégicas e Integração Metropolitana 
(Semaemi) para acompanhar de perto o 
andamento do projeto.

O promotor de Justiça Jorge Doria 
destacou que, até o momento, as 
autorizações concedidas pelo Município 
se restringem a estudos preliminares de 
viabilidade. Não foram apresentadas as 
licenças urbanísticas finais, essenciais 

para avaliar os impactos do 
empreendimento. O Estudo 
de Impacto de Vizinhança 
deve ser elaborado para 
examinar questões como 
trânsito, sombreamento e 
perturbação do sossego na 
área.

Em resposta a ofício 
enviado pelo MP, a Semaemi 
informou que o referido 
estudo será entregue em 
um prazo de 45 dias. Doria 
enfatizou a importância dessa 
documentação para garantir 
que a instalação ocorra em 
conformidade com as normas 
vigentes, respeitando os 
direitos da população local.

O promotor esclareceu 
que o objetivo do MP não é 
barrar a construção da roda 
gigante, mas sim assegurar 
que todos os procedimentos 
legais sejam seguidos. O 
acompanhamento do caso visa 
proteger tanto os interesses 
do Município quanto os 
direitos dos cidadãos. Com 
o crescimento do turismo em 
Maceió, a realização desse 
projeto pode trazer benefícios 
significativos, mas a atenção às 
questões legais é fundamental 
para evitar problemas futuros. 

efetividade das políticas públicas, 
especialmente em tempos de crise 
econômica, quando as camadas 
mais vulneráveis da sociedade 
frequentemente são as mais afetadas. 
A recomendação é um apelo para 
que a administração municipal 
priorize a proteção social em sua 
agenda.

O prefeito de Maceió, João 
Henrique Caldas, e o procurador-
geral do Município, João Lobo, 
agora têm a tarefa de avaliar as 
sugestões apresentadas e decidir 
sobre a adequação do orçamento, 
em um momento crucial para 
a cidade. A expectativa é de 
que as autoridades respondam 
prontamente, assegurando que a 
cidade mantenha seu compromisso 
com a justiça social.



o mandato. Essa crítica, no entanto, é vista 
com desconfiança, já que Siderlane adota uma 
estratégia semelhante em suas campanhas.

Ambos os vereadores emergem em 
tempos de eleição e, durante seus mandatos, 
tendem a se tornar quase inacessíveis para 
os moradores. Essa atitude revela como a 
verdadeira representação dos interesses locais 

está sendo negligenciada. Enquanto Siderlane 
aponta o dedo para Brivaldo, ele também 
é frequentemente criticado por sua falta de 
presença e comprometimento com os desafios 
enfrentados pelo bairro.

As declarações de Siderlane avulta uma 
rivalidade crescente entre os dois políticos, 
que buscam consolidar sua influência na 

Durante uma entrevista 
realizada nesta quinta-feira, 
24, o vereador Siderlane 
Mendonça (PL) não poupou 
críticas a seu colega Brivaldo 
Marques (PL), chamando-o 
de “vereador digital”. A 
declaração ocorreu no 
contexto da disputa pela 
representação do bairro 
Benedito Bentes, localizado 
na parte alta de Maceió, onde 
ambos os políticos exercem 
suas funções. Para Siderlane, 
Brivaldo se limita a atuar nas 
redes sociais e não enfrenta 
diretamente os problemas da 
comunidade.

Siderlane alegou que 
Brivaldo depende de sua 
assessoria para registrar 
conquistas que, segundo ele, 
são de sua própria autoria. 
“Ele pede para a assessoria 
dele para ir gravar e falar que 
foi conquista dele. Ele fica 
apenas no campo digital, é o 
chamado vereador digital”, 
criticou, referindo-se à 
postura do colega durante 

5
Ambos os parlamentares se destacam por promessas eleitorais e ausência no cotidiano do Benedito Bentes
FARINHA DO MESMO SACO
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 Siderlane ataca Brivaldo: O “vereador 
digital” que esquece a comunidade

comunidade. No entanto, essa 
disputa parece mais uma luta 
pelo protagonismo em um 
cenário onde as promessas de 
engajamento comunitário ficam 
em segundo plano. A narrativa 
do “sujo falando do mal lavado” 
se aplica bem a essa situação, 
onde ambos os lados se acusam de 
falhas que são, em grande parte, 
compartilhadas.

Nesse contexto, os eleitores 
do Benedito Bentes se veem 
em meio a um embate que, 
em vez de promover soluções, 
ressalta a falta de ação concreta 
e comprometimento de seus 
representantes. A situação 
destaca a importância de uma 
atuação política mais autêntica 
e acessível, em vez de estratégias 
centradas em aparições e 
promoção digital. O verdadeiro 
desafio será determinar qual 
dos dois vereadores conseguirá, 
de fato, atender às demandas 
da comunidade e se afastar das 
críticas que ambos enfrentam. 
(Com programa Farol Notícias - 
jornalista Berg Morais)

DISPUTA

PT e PL negociam cargos na Câmara 
sem interferência de Arthur Lira

Atual presidente da Casa já sinalizou preferência pelo deputado Hugo Motta

O Partido dos 
Trabalhadores (PT) e o 
Partido Liberal (PL) estão 
em conversações sobre 
a distribuição de cargos 
na Mesa Diretora da 
Câmara dos Deputados, 
enquanto ocorre a 
disputa pela sucessão da 
presidência da Casa. Esses 
diálogos ocorrem sem a 
intermediação do atual 
presidente da Câmara, 
Arthur Lira (PP-AL), que 
aguarda a definição de 
apoio dessas legendas para 
formalizar sua posição. 

As informações são da 
FolhaPress.O presidente do 
PL, Valdemar Costa Neto, 
e o líder do PT na Câmara, 
Odair Cunha (MG), já 
realizaram ao menos duas 
reuniões para tratar de 
um possível acordo que 

preserve os espaços dos dois partidos. Um 
desses encontros aconteceu na sede do PL, 
em Brasília, com a movimentação sendo 

observada por assessores do presidente Luiz 
Inácio Lula da Silva. 

Lira, que havia estipulado prazos para 

o anúncio de seu sucessor, 
ainda não formalizou sua 
escolha. Ele indicou preferência 
pelo deputado Hugo Motta 
(Republicanos-PB) para liderar 
a Casa, enquanto aguarda a 
articulação entre PT e PL.

 Nos bastidores, a 
aproximação entre PT e PL 
é vista como uma tentativa de 
manter influência na Câmara, 
independentemente de quem 
ocupará a presidência. Apesar 
de serem adversários políticos 
nas últimas eleições, os dois 
partidos buscam preservar 
seus espaços institucionais e 
garantir participação em postos 
estratégicos na Mesa Diretora. 
Essa negociação ocorre em um 
momento de indefinição na 
sucessão de Arthur Lira, cujo 
apoio formal a um nome ainda 
depende das movimentações 
das principais legendas da Casa.



estava presente e foi encaminhada para o 
Centro Integrado de Segurança Pública 
(Cisp), onde prestou depoimento. Neste 
mesmo local, foi identificado que o número 
de inscrição da OAB exibido na fachada não 
correspondia à pessoa que oferecia os serviços 
jurídicos, sugerindo falsificação de dados. 
Além disso, o escritório é alvo de um processo 
trabalhista movido por uma ex-funcionária.

Outro caso foi relatado por um advogado 
que representava uma vítima do suposto 
escritório. A cliente suspeitava que o falso 
profissional teria sacado valores de sua 
aposentadoria e feito um empréstimo em 
seu nome. No momento da vistoria, o 
estabelecimento estava vazio.

As denúncias de falsos advogados e 
escritórios podem ser feitas diretamente na 
Ouvidoria da OAB/AL. Além disso, é possível 
verificar a situação de advogados inscritos 
pelo Cadastro Nacional de Advogados 
(CNA), acessível pelo site da Ordem. “Hoje, 
a fiscalização comprovou a irregularidade 
total de dois escritórios, que sequer possuíam 
inscrição na Ordem. Realizamos a autuação 
e o encaminhamento adequado com o apoio 
do presidente da Subseção de Porto Calvo e 

a advocacia local”, afirmou Priscila Barros, 
presidente da Comissão de Fiscalização e 

A Ordem dos 
Advogados do Brasil 
em Alagoas (OAB/AL) 
desmantelou, nesta quinta-
feira (24), um esquema de 
falsos escritórios jurídicos 
operando irregularmente 
em São Luís do Quitunde, 
interior do estado. Após 
uma denúncia, membros da 
Comissão de Fiscalização 
e Combate a Práticas 
Irregulares da Advocacia da 
OAB/AL, acompanhados 
pela Polícia Militar, 
realizaram uma vistoria 
na cidade, identificando 
irregularidades. Um dos 
escritórios foi fechado, e a 
Polícia Civil assumirá as 
investigações.

Nenhum dos escritórios 
possuía registro junto à 
OAB, seja como sociedade 
ou por inscrição individual 
dos profissionais. Em um 
dos locais, uma funcionária 
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Caso agora será investigado pela Polícia Civil
FALCATRUA
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OAB Alagoas fecha falso escritório 
jurídico em São Luís do Quitunde

Combate a Práticas Irregulares 
da Advocacia da OAB/AL.

Vicka Pacheco denuncia troca de licitação por contrato emergencial de R$ 440 mil com cooperativa recém-criada

SOB SUSPEITA

político, Cícero Cavalcante, pai da prefeita 
Fernanda Cavalcanti (MDB), impediu a 
realização da sessão, frustrando suas tentativas 
de obter esclarecimentos sobre o assunto. 
A mudança abrupta no contrato gerou 
desconfiança na vereadora, que considera a 
medida prejudicial ao erário.

De acordo com a vereadora, a cooperativa 
escolhida para o novo contrato possui apenas 
quatro meses de atividade, o que levanta 
indícios de falta de experiência e solidez 
financeira. Vicka questiona a decisão da 
administração municipal em priorizar um 
contrato emergencial, que, segundo ela, 
desvia recursos de um processo licitatório 
regular e transparente.

Vale lembrar que Vicka Pacheco 
participou recentemente da corrida eleitoral 
para a prefeitura, mas foi derrotada por 
Márcia Cavalcante (MDB), que recebeu 
55,79% dos votos, enquanto Vicka obteve 
44,21%. A ação no MPF representa um 
desdobramento importante na política local 
e promete repercussões significativas nas 
relações entre os representantes do município.

A vereadora Viviane 
dos Santos Silva, conhecida 
como Vicka Pacheco (PP), 
anunciou que irá recorrer ao 
Ministério Público Federal 
(MPF) após identificar um 
contrato irregular firmado 
pela Prefeitura de São Luís 
do Quitunde relacionado 
ao transporte escolar. A 
parlamentar alegou que 
o município cancelou 
uma licitação já em vigor, 
que custava R$ 350 mil 
mensais, em favor de 
um contrato emergencial 
de R$ 440 mil com 
uma cooperativa recém-
estabelecida.

Em um vídeo divulgado 
nas redes sociais, Vicka 
relatou que tentou levar três 
requerimentos à votação 
na Câmara Municipal. No 
entanto, o líder do grupo 

Vereadora aciona MPF contra prefeita de São Luís do 
Quitunde por contrato irregular no transporte escolar
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Conexão com o presidente da Câmara gera preocupações sobre a imparcialidade no Judiciário
SINAL VERMELHO

A corrida por duas 
cadeiras no Superior 
Tribunal de Justiça (STJ) 
está em sua fase decisiva, 
e a candidatura de Maria 
Marluce Caldas Bezerra, 
procuradora de Alagoas 
e tia do prefeito JHC, se 
destacou recentemente. 
Até pouco tempo atrás, 
Marluce não figurava 
entre as favoritas, mas sua 
inclusão na lista tríplice 
votada em 15 de outubro 
surpreendeu muitos. Sua 
relação com o prefeito de 
Maceió, JHC (PL), que 
se encontra em Brasília, 
é um fator que atrai 
atenção, especialmente 
no contexto de uma 
política marcada por 
conchavos.

Marluce teve seu 
nome enviado ao 
presidente Luiz Inácio 
Lula da Silva, que deverá 
escolher os dois novos 
ministros. Contudo, 
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antes de assumir, os selecionados passarão por 
uma sabatina na Comissão de Constituição 
e Justiça (CCJ) do Senado. Essa etapa é 
fundamental para garantir que os candidatos 
estejam alinhados com os princípios de justiça 
e equidade, mas a proximidade de Marluce 
com figuras como Arthur Lira, presidente da 
Câmara dos Deputados, acende um alerta 
sobre a possível falta de independência.

O apoio político de Lira, que já é conhecido 
por sua influência nas decisões legislativas, 
levanta preocupações sobre a autonomia 
que Marluce pode ter no exercício de suas 
funções, caso seja confirmada no cargo. A 
presença de aliados de Lira em sua campanha 
intensifica o receio de que interesses pessoais 
possam prevalecer sobre a imparcialidade 
judicial. Essa situação pode comprometer a 
confiança da sociedade nas instituições e no 
próprio sistema judiciário.

Além de Lira, Marluce também tem 
contado com o apoio de ministros do STJ, 
como Herman Benjamin e Humberto 
Martins, que têm atuado ativamente em 
sua defesa. Embora o apoio de membros 
da corte possa ser visto como um sinal 
positivo, a intersecção de interesses políticos 
e judiciários cria um cenário preocupante, 
onde a credibilidade do tribunal pode estar 

em jogo. A adesão de ministros da região 
Nordeste à sua candidatura também levanta 
a questão da autenticidade desse apoio, que 
pode estar mais ligado a alianças políticas do 
que a méritos pessoais.

Diante desse panorama, é essencial que os 
cidadãos estejam atentos às movimentações 
políticas em torno da escolha dos novos 
ministros do STJ. A possibilidade de que a 
influência de figuras como Arthur Lira se 

traduza em um Judiciário 
menos autônomo exige 
vigilância e debate aberto. A 
independência das instituições 
é um pilar fundamental para a 
democracia, e qualquer sinal 
de comprometimento deve 
ser amplamente discutido e 
questionado pela sociedade 
civil.

Candidatura de Maria Marluce ao STJ 
tem o peso da influência de Arthur Lira

Renan Calheiros se articula para reeleição
com base ampla e apoio de aliados

ELEIÇÕES 2026

O senador Renan 
Calheiros (MDB) prepara-
se para a disputa da reeleição 
ao Senado em 2026 com 
uma base política fortalecida, 
especialmente no interior de 
Alagoas. Esse movimento 
é sustentado por alianças 
estratégicas com o governo 
federal de Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) e com a 
gestão do governador Paulo 
Dantas (MDB), além de 
importantes apoios regionais. 
As recentes eleições 
municipais são vistas como 
um indicativo para 2026, 
ano em que Alagoas elegerá 
presidente, governador, dois 
senadores, nove deputados 
federais e 27 estaduais. Na 
corrida pelo Senado, Renan 
Calheiros já conta com o 
apoio de 90 prefeitos, entre 
os quais 65 são do MDB, 
15 do Progressistas (PP) e 
alguns de partidos aliados 

como o PSB.
Para Calheiros, a aliança sólida com figuras-

chave da política alagoana, como o ministro 
Renan Filho, o governador Paulo Dantas e o 
presidente da Assembleia Legislativa, Marcelo 
Victor, é essencial. Esse grupo, que garantiu um 
resultado expressivo nas eleições municipais de 
2024, elegeu 65 prefeitos pelo MDB, 15 pelo 
PP e outros em alianças locais. Em 2026, além 
da reeleição de Renan, o objetivo do grupo 
inclui eleger o sucessor de Paulo Dantas, 
consolidar a bancada federal e manter controle 
sobre a Assembleia Legislativa. Em entrevista 
recente à Gazeta de Alagoas, Calheiros 
enfatizou a importância do apoio federal para 
impulsionar o desenvolvimento econômico 
no estado. Ele destacou o compromisso do 
governo Lula em buscar o pleno emprego 
como uma das principais metas. “O apoio 
federal é essencial para atingirmos metas 
econômicas em Alagoas, especialmente na 
criação de emprego”, afirmou o senador.

Sobre Maceió, Renan Calheiros 
reconheceu a dificuldade histórica do MDB 
na capital. “A dinâmica da capital é complexa, 
e respeitamos as escolhas democráticas da 
sociedade,” declarou, observando ainda que o 

foco nas demandas locais favorece os prefeitos 
em exercício. Calheiros também comentou 
a influência nacional sobre o pleito alagoano, 
que ele atribui à sua trajetória legislativa e 
experiência política, que inclui cargos 
como deputado estadual, deputado 
federal, senador e ministro da 
Justiça. “Esse histórico projeta 
Alagoas na política nacional e 
contribui para uma boa imagem 
do estado,” disse.

Ao ser questionado sobre 
uma possível disputa com o 
presidente da Câmara, Arthur 
Lira, nas eleições para o Senado, 
Calheiros considerou prematuro 
antecipar uma rivalidade. Ele 
enfatizou a necessidade 
de discussões internas 
no MDB, sugerindo 
que Renan Filho pode 
surgir como candidato 
ao governo estadual. 
Renan se mostrou 
otimista em relação ao 
terceiro mandato de 
Lula, destacando 

Senador fortalece alianças com Lula, Paulo Dantas e lideranças locais

o crescimento do PIB e a 
recuperação econômica. 
“O Brasil caminha para o 
pleno emprego, com inflação 
controlada e nota de crédito 

em alta, enquanto a 
pobreza e a fome 
diminuem,” avaliou.



de Combate ao Câncer de Alagoas foi 
beneficiada com uma tonelada de alimentos 
não perecíveis. 

A instituição existe em todo o país e 
em Alagoas atua há mais de duas décadas 
prestando assistência a pessoas de baixa 
renda, acometidas de câncer, usuárias 
do Sistema Único de Saúde (SUS) e em 
tratamento de quimioterapia e radioterapia 

na Santa Casa de Maceió. 
Os pacientes assistidos pela Rede recebem 

orientação espiritual, terapia ocupacional, 
fraldas descartáveis, kit higiene, passagens, 
remédios, além de alimentação saudável e 
adequada para enfrentarem a doença. 

Os alimentos doados reforçarão 
as atividades da instituição garantindo 
segurança nutricional. “Esse é um dia 
muito feliz para nós, porque uma de nossas 
atribuições é manter a dispensa cheia para 
fornecer a melhor alimentação a todos. 
Nós fornecemos aos pacientes 800 lanches 
semanais, 3.200 ao mês, essa doação é um 
olhar carinhoso do Estado e chegou na hora 
certa”, afirmou Vitória Basílio, presidente da 
Rede Feminina. 

O secretário especial de Planejamento, 
Orçamento e Governo Digital, Phelipe 
Vargas, que acompanhou a ação, reforçou 
a importância da entrega que garantiu 
qualidade alimentar e também incentivou o 
cuidado com a saúde.

“O Estado está unido no combate à fome 
e, nesse mês, também estamos em defesa à 
prevenção ao câncer de mama entregando 
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O programa Alagoas 
Sem Fome uniu o 
combate à insegurança 
alimentar e a campanha 
Outubro Rosa para 
realizar a 36ª doação de 
alimentos de alimentos 
não perecíveis. Na 
ocasião, a Rede Feminina 

AÇÃO

Alimentos entregues reforçarão qualidade alimentar dos pacientes assistidos

Alagoas sem Fome realiza doação para
instituição que acolhe pessoas com câncer 
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uma tonelada de alimentos nessa 
instituição séria e que tem um 
trabalho lindo com os pacientes 
e seus acompanhantes. Essa 
é mais uma grande iniciativa 
do governador Paulo Dantas 
e da secretária Paula Dantas”, 
descreveu o gestor. 

A doação foi proporcionada 
por meio da contribuição 
dos servidores da Secretaria 
de Planejamento, Gestão e 
Patrimônio (Seplag) e também 
por meio das parcerias com o 
CRB e o Outlet Maceió Beauty 
Hair que arrecadaram os 
alimentos entregues. 

Com mais essa doação, o 
programa Alagoas sem Fome 
já arrecadou um total de 49,7 
toneladas de alimentos não 
perecíveis e doou 32,8 toneladas 
a 36 instituições alagoanas 
cadastradas no programa Nota 
Fiscal Cidadã.

OPORTUNIDADE

Alagoas é destaque no número de inscritos no exame, que cresce a cada ano

A aplicação do Exame 
Nacional para Certificação 
de Competências de Jovens 
e Adultos para Pessoas 
Privadas de Liberdade 
(Encceja/PPL) acontecerá 
nos dias 29 e 30 de outubro, 

Mais de 1,5 mil pessoas privadas de liberdade
farão prova do Encceja nos dias 29 e 30

em dez unidades prisionais de Alagoas. A data 
prevista inicialmente foi adiada, da primeira 
quinzena para o fim deste mês, por decisão 
do Inep (Instituto Nacional de Estudos e 
Pesquisas Educacionais Anísio Teixeira).

Em 2024, pelo terceiro ano consecutivo, 
Alagoas conseguiu registrar um aumento do 

número de inscritos no Encceja/PPL, um 
salto de 48,72%, subindo de 1.057 para 
1.572. Os aprovados no Ensino Fundamental 
têm direito a 177 dias de remição da pena e 
o aprovado no Ensino Médio, de 133 dias.

No ano passado, o sistema prisional 
alagoano obteve uma média de 25% de 

aprovados com direito ao 
certificado de conclusão do 
Ensino Médio e Fundamental.

A avaliação é destinada às 
pessoas privadas de liberdade 
que não concluíram o ensino 
fundamental ou médio na 
idade adequada e agora 
desejam obter o certificado de 
conclusão. Em 2022 foram 
682 inscritos, subindo para 
1.572 no ano passado.

O investimento em 
políticas públicas educacionais 
é prioridade na gestão do 
secretário Diogo Teixeira, 
que destaca a contribuição da 
Secretaria de Ressocialização 
e Inclusão Social (Seris), 
com indicadores e metas que 
reforçam o compromisso do 
estado com a ampliação da 
oferta da educação no sistema 
prisional.

“O governo do Estado e 
a Seris priorizam a segurança 
pública e sabem que investir 
no sistema prisional é cuidar do 
alagoano”, destaca o secretário.
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O Departamento 
Estadual de Trânsito de 
Alagoas (Detran) está 
promovendo um workshop 
de Gestão de Projetos para 
impulsionar os resultados 
do órgão. A capacitação é 
voltada para os servidores 
que estão à frente de setores 
estratégicos, como forma de 
garantir mais qualificação 
diante da transformação 
digital constante.

A iniciativa teve início 
neste mês de outubro e 
segue até novembro, sempre 
às sextas-feiras. Os gestores 
estão tendo acesso a diversas 
aulas, todas ministradas 
no Centro de Inovação do 
Jaraguá. Abrangendo teoria 
e prática, o treinamento 
proporciona instruções 
sobre ferramentas de gestão 
e a aplicação prática do 

WORKSHOP

Iniciativa faz parte de um esforço contínuo de modernização e transformação digital do órgão

Detran capacita servidores em Gestão de 
Projetos para otimizar processos e resultados

MACEIÓ, 26/10 A 01/11 DE 2024 - ANO XXIV - EDIÇÃO 977 -  R$ 2,00

aprendizado, com exercícios 
de simulação dos projetos do 
Detran.

De acordo com a diretora 
Operacional de Trânsito do 
Detran, Lisiane Rocha, o 
treinamento ajudará a centralizar 
projetos, acompanhar o 
progresso e garantir que todos 
estejam alinhados com clareza e 
eficiência. “Nossa expectativa é 
que o workshop nos ajude nesse 
aperfeiçoamento para melhorar 
a organização como um todo, 
a comunicação entre equipes e 
a execução das nossas metas”, 
afirmou.

A iniciativa faz parte 
de um esforço contínuo de 
modernização e transformação 
digital do Detran Alagoas, que 
busca otimizar o gerenciamento 
de projetos internos, alinhando-
os com os objetivos estratégicos 
da instituição.

CONSCIENTIZAÇÃO

Iniciativa tem como foco aprimorar os conhecimentos teóricos do Código de Trânsito Brasileiro (CTB)

O Departamento Estadual 
de Trânsito de Alagoas 
(Detran) realizou, nesta quinta-
feira (24), o primeiro módulo 
do Workshop de Pilotagem 
Defensiva, voltado para 
motociclistas, mototaxistas e 
profissionais que trabalham 
com aplicativos. A iniciativa 
tem como foco aprimorar 
os conhecimentos teóricos 
do Código de Trânsito 
Brasileiro (CTB) e, assim, 
promover um conhecimento 
mais aprofundado sobre 
as condutas adequadas no 
trânsito.

Ao todo, foram realizadas 
quatro palestras voltadas 
para condutas no trânsito e 
atualizações sobre o CTB. 
O professor Roberto Silva 
destacou a importância 
da empatia e do respeito 
no trânsito, enquanto Ana 
Buarque reforçou as principais 
regras de circulação e conduta. 
Já o advogado Antônio Carlos 
tratou da legislação, e Willams 
Rocha passou orientações 
sobre segurança e manutenção 
de veículos.

Detran atualiza motociclistas sobre práticas seguras 
no trânsito em Workshop de Pilotagem Defensiva

Sonály Bastos, superintendente de 
Educação para o Trânsito e Formação 
de Condutores do Detran, ressaltou a 
importância da iniciativa para disseminar 
mais informações sobre segurança no 
trânsito.

“Estamos comprometidos em 
proporcionar um treinamento de qualidade 
para esses profissionais, garantindo que 
possam atuar de maneira mais segura e 

preventiva no trânsito. Vamos expandir o 
Workshop para outros municípios. Ainda 
este ano faremos em Arapiraca e União dos 
Palmares ”, afirmou.

Jânio Ferreira, um dos participantes do 
Workshop, destacou a relevância do curso. 
“O conhecimento é válido e o Detran está 
de parabéns. Esse tipo de iniciativa faz muita 
diferença para quem, como eu, utiliza a 
motocicleta diariamente. Para mim, está 

sendo bastante proveitoso, 
absorvi muito conteúdo útil. 
Eu vim de São Paulo e estou 
há pouco tempo em Alagoas. 
Lá, não tinha visto esse tipo de 
evento, com tantas informações 
preciosas, que vou começar a 
aplicar no dia a dia. O Detran 
Alagoas está de parabéns”, 
ressaltou.

O evento contou, também, 
com o sorteio de brindes como 
capacetes, luvas, joelheiras e 
cotoveleiras, em parceria com 
a Honda. Também foram 
entregues manguitos e cordões 
de chaveiro do Detran. Os 
participantes ainda tiveram 
acesso a testes de aferição de 
pressão e glicemia, oferecidos 
pelo Sest/Senat.

O segundo módulo, que 
será prático, está previsto para o 
dia 22 de novembro e ocorrerá 
na pista de provas do Detran, 
a partir das 13h. A atividade 
permitirá que os motociclistas 
apliquem os conceitos de 
pilotagem defensiva aprendidos, 
colocando em prática técnicas 
que podem fazer a diferença nas 
ruas.



Neymar, que deixou o Paris Saint-Germain 
em agosto de 2023 para se juntar ao Al-Hilal, 
recebe cerca de 100 milhões de euros por 
temporada, o que equivale a aproximadamente 
R$ 616 milhões. Esse valor é cinco vezes maior 
que o salário de Messi na Major League Soccer 
(MLS), o que levanta a questão da viabilidade 
de um acordo.

Outro fator complicador são as regras 
salariais da MLS, que impõem um teto para os 
pagamentos, limitando o salário de jogadores a 
cerca de R$ 325 mil por mês. Apenas três atletas 
no Inter Miami — Messi, Campana e Busquets 
— podem receber mais que esse montante. Para 
que Neymar se junte ao elenco, ele precisaria 
abrir mão de uma parte substancial de seu 
salário, ou a franquia teria que negociar um dos 
jogadores já bem remunerados.

Além das questões contratuais, a situação de 
Neymar em campo também é uma preocupação. 

Desde sua chegada ao Al-Hilal, o craque teve um 
início promissor, mas uma grave lesão no joelho, 
ocorrida enquanto jogava pela Seleção Brasileira, 
o afastou dos gramados por mais de um ano. 
Apesar de ter voltado a jogar recentemente, sua 
forma física e continuidade de atuação ainda são 

Neymar está no radar do 
Inter Miami e pode se unir a 
Lionel Messi e Luis Suárez 
em 2025. De acordo com 
o jornalista saudita Tariq Al 
Nofal, o atacante brasileiro, 
atualmente no Al-Hilal, é uma 
das prioridades da equipe 
norte-americana. Com um 
contrato que se estende até 
o final do primeiro semestre 
de 2025, a possibilidade de 
uma transferência antecipada 
está sendo considerada pela 
diretoria do Miami, que busca 
consolidar um time de estrelas.

A negociação, no 
entanto, enfrenta obstáculos 
significativos, sendo o aspecto 
financeiro o principal desafio. 

incertas, o que pode influenciar na 
decisão do Inter Miami.

Com um retorno aos campos 
já em andamento, o cenário para 
a transferência de Neymar ao Inter 
Miami se desenha complicado, 
mas não impossível. A operação 
está sendo planejada para janeiro 
de 2025, quando as partes 
poderão reavaliar suas posições e 
buscar um desfecho que atenda 
às expectativas de todos os 
envolvidos.

Bragantino. A possibilidade de poupar jogadores, 
considerando o desgaste físico e o risco de lesões, foi 
descartada. Com o triunfo expressivo, o foco total está 
na defesa da liderança do Brasileirão, onde o Botafogo 
soma 61 pontos, apenas um à frente do Palmeiras, 
que vem pressionando na tabela.

Para essa partida decisiva, Artur Jorge deve 
escalar um time forte, formado por John; Vitinho, 
Bastos, Barboza e Alex Telles; Gregore, Marlon 
Freitas, Almada e Savarino; Luiz Henrique e Igor 
Jesus. O treinador conta com praticamente todos os 
jogadores à disposição, o que é um alívio em meio a 
uma maratona de competições.

A única ausência confirmada é a do atacante 
Júnior Santos, que, apesar de ter se recuperado de 
uma fratura na tíbia, continua sentindo dores. Com 
a intenção de garantir os três pontos e consolidar a 
liderança, o Botafogo se prepara para um confronto 
que promete ser emocionante no Estádio Nabi Abi 
Chedid. A bola rola às 19h, e os torcedores esperam 
um espetáculo à altura das expectativas.

Neymar pode reforçar o Inter Miami 
e juntar-se a Messi em 2025

O Botafogo vive um 
momento empolgante após a 
goleada de 5 a 0 sobre o Peñarol, 
resultado que praticamente 
assegurou a classificação para 
a final da Libertadores. Com 
essa vantagem, o técnico Artur 
Jorge pode colocar em campo 
sua melhor equipe no próximo 
desafio do Campeonato 
Brasileiro, que será contra o 
Bragantino, neste sábado, em 
Bragança Paulista. O jogo de 
volta da semifinal continental está 
agendado para a próxima quarta-
feira, no estádio Centenário, em 
Montevidéu.

Diferentemente do que 
poderia ocorrer com um 
resultado mais apertado, a equipe 
carioca não precisará fazer 
economia de esforços contra o 

Alvinegro terá força máxima contra o Bragantino, em busca de manter a liderança
RUMO AO TÍTULO

MERCADO DA BOLA

Botafogo vira foco no Brasileirão
após goleada na Libertadores

Novos reforços Finais incertas Interesse paraguaio
O CSA se prepara para a temporada 
2025 com a confirmação de quatro 
reforços e a manutenção de 13 
jogadores. A diretoria está próxima de 
acertar com os goleiros Georgemy, do 
Brusque, e Igo Gabriel, do Botafogo, 
além do lateral-direito Cedric, do 
Figueirense. O clube também anunciou 
a renovação do goleiro Paulo Victor 
até 2025. O início da pré-temporada 
está agendado para 12 de novembro, 
com exames laboratoriais e avaliações 
físicas. O planejamento inclui a 
promoção de quatro atletas da base 
para o elenco principal, com destaque 
para o goleiro Pedro. 

O Vasco celebrou a vitória por 1 a 
0 sobre o Cuiabá e o emocionante 
retorno de Jair após quase nove meses 
de recuperação de uma grave lesão 
no joelho. O volante entrou em campo 
aos 22 minutos do segundo tempo, 
substituindo Philippe Coutinho, e 
completou todos os 13 passes que 
tentou. Jair compartilhou a sensação 
de recomeço, expressando gratidão 
pelo apoio da torcida, que o motivou 
durante a recuperação. O técnico Rafael 
Paiva elogiou sua atuação, destacando 
a importância e experiência do jogador 
para o elenco. 

As datas das finais da Copa do Brasil 
entre Flamengo e Atlético-MG podem 
ser alteradas devido ao Enem, conforme 
solicitado pelo Consed (Conselho Nacional 
de Secretários de Educação). Os jogos, 
marcados para 3 e 10 de novembro, 
coincidem com os horários das provas, 
gerando preocupação sobre a presença 
dos estudantes. O Consed alerta para o 
risco de congestionamentos que podem 
atrasar os participantes. Até o momento, 
a CBF e o Flamengo não se manifestaram 
sobre o pedido de mudança.

O Fluminense já se prepara para a 
próxima temporada e está de olho 
no atacante paraguaio Isidro Pitta, 
do Cuiabá. Com 25 anos, Pitta tem se 
destacado no Campeonato Brasileiro, 
apesar da campanha complicada do 
clube. O jogador, que também vem 
sendo convocado para a seleção 
paraguaia nas Eliminatórias, tem contrato 
até 2026, mas o provável rebaixamento 
do Cuiabá pode facilitar uma negociação. 
Até o momento, não há tratativas 
formais, mas o interesse do Tricolor é 
claro, considerando as boas estatísticas 
de Pitta nesta temporada, com 21 gols 
em 55 jogos.

Retorno aplaudido
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Craque brasileiro é alvo do clube americano, mas desafios financeiros dificultam a transação
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QUIOSQUES EM RECUPERAÇÃO

CHIMAEV CONFIANTE

VOLTA AO BRASIL

POLÊMICA NA F1

A Orla Rio anunciou a recuperação 
dos quiosques vandalizados por 

torcedores do Peñarol no Recreio 
dos Bandeirantes, após a destruição 

ocorrida na quarta-feira (23). A 
empresa se comprometeu a repor 

os itens furtados e restaurar a 
estrutura dos locais, que sofreram 

prejuízos estimados em R$ 80 
mil. A ação de torcedores também 

resultou em confrontos com a 
polícia e diversas prisões. Neste 

momento, 22 torcedores aguardam 
audiência de custódia.

Khamzat Chimaev, escalado para 
lutar contra Robert Whittaker 
no próximo sábado, desafiou 

Alex Pereira, atual campeão dos 
meio-pesados do UFC, afirmando 

que venceria o brasileiro sem 
dificuldade. Em entrevista, o 

russo destacou seu alto nível de 
grappling, considerando a luta 

contra ‘Poatan’ mais fácil para ele 
do que para outros adversários. 
Embora reconheça o poder de 
nocaute de Pereira, Chimaev se 
mantém firme em sua confiança 

e destaca suas habilidades no 
wrestling como decisivas para um 

possível confronto.

A jogadora turca Neriman Özsoy, 
ex-Minas, está sendo oferecida no 
mercado brasileiro após deixar o 

THY, da Turquia. O Flamengo surge 
como prioridade na negociação, 

mas a situação é complicada devido 
ao orçamento limitado do clube e à 
personalidade forte da atleta. Com 
Osasco, Praia e Minas já com suas 

vagas preenchidas por estrangeiras, 
Bauru e Barueri aparecem como 
alternativas, embora a filosofia 
de Barueri não combine com a 
jogadora. A expectativa agora 
é saber se Özsoy conseguirá 

encontrar um novo clube em meio 
a essas dificuldades.

Pilotos da Fórmula 1 se reuniram 
no GP do México para discutir a 

falta de punição a Max Verstappen 
no GP dos Estados Unidos. A 
situação gerou dúvidas sobre a 
aplicação das regras pela FIA, 

com muitos competidores, como 
Lewis Hamilton e George Russell, 
exigindo mais clareza nas decisões 
dos comissários. A necessidade de 

ajustes nas diretrizes e possíveis 
mudanças na pista foram 

destacadas para evitar controvérsias 
semelhantes no futuro.
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BASTIDORES

CRB vive agitação política em meio àCRB vive agitação política em meio à
luta contra o rebaixamento na série Bluta contra o rebaixamento na série B

Mário Marroquim busca reeleição 
enquanto Marcos Barbosa se 

posiciona como candidato

Palmeiras se aproxima de acordo comPalmeiras se aproxima de acordo com
Sportingbet para maior patrocínio do BrasilSportingbet para maior patrocínio do Brasil

O Palmeiras está prestes 
a selar um novo contrato 
de patrocínio máster com a 
empresa de apostas esportivas 
Sportingbet. Nos últimos 
dias, as conversas avançaram 
significativamente e, segundo 
informações, o acordo poderá 
garantir ao clube paulista R$ 
350 milhões ao longo de três 
temporadas, o que representa 
aproximadamente R$ 115 
milhões por ano. Com isso, 
o Verdão estaria prestes a se 
tornar o detentor do maior 

O CRB se encontra em 
um momento de turbulência 
tanto nos gramados quanto 
nos bastidores políticos. Com 
a equipe em 16ª colocação 
na Série B, apenas um ponto 
acima do Botafogo-SP, que 
abre a zona de rebaixamento, 
a direção do clube começa a 
focar nas próximas eleições 
para o comitê gestor. O atual 
presidente, Mário Marroquim, 
anunciou seu interesse em 
continuar no cargo, afirmando 
ter o apoio de diversos 
conselheiros e destacando a 

MAIOR DO BRASIL

Verdão pode garantir R$ 350 milhões 
em três temporadas e superar rivais 

no mercado publicitário

patrocínio máster do futebol 
brasileiro, superando rivais 
como Flamengo e Corinthians.

Além do patrocínio máster, 
a diretoria palmeirense está 
avaliando propostas de outras 
marcas para ocupar espaços 
menores no uniforme, como as 
omoplatas. O objetivo da gestão 
é arrecadar até R$ 150 milhões 
com a venda de todo o espaço 
publicitário do uniforme. 
Atualmente, o clube recebe R$ 
81 milhões fixos anualmente, 
podendo atingir até R$ 120 

milhões se contar os bônus por 
desempenho nas competições.

A Crefisa e a Faculdade 
das Américas (FAM), que 
têm estampado a camisa do 
Palmeiras nos últimos dez anos, 
devem perder seus espaços em 
2025, visto que o clube estava sob 
um contrato de exclusividade 
com ambas. A presidente Leila 
Pereira já havia prometido 
abertura para novas parcerias no 
início da temporada, buscando 
alternativas que agreguem valor 
e credibilidade ao Verdão.

importância da continuidade do 
projeto que iniciou em 2021.

Marroquim não esconde 
sua ambição de ampliar seu 
mandato, prevendo a formação 
de uma chapa única para a 
eleição, marcada para dezembro. 
Em suas declarações, ressaltou a 
recente visita de conselheiros e 
ex-presidentes, que, segundo ele, 
ficaram impressionados com os 
investimentos em infraestrutura 
realizados durante sua gestão. 
“O que houve de comentários 
positivos nos grupos... vários me 
ligaram hoje para saber se eu daria 

continuidade”, revelou, sinalizando 
otimismo em sua candidatura.

Enquanto isso, a situação 
da equipe dentro de campo 
é preocupante. Com apenas 
36 pontos e um desempenho 
irregular, o CRB precisa 
urgentemente de vitórias 
para evitar o rebaixamento. O 
presidente identificou o jogo 
fora de casa contra o Ituano 
como crucial para as pretensões 
de permanência. “Estamos 
em briga pela permanência... 
com três vitórias, podemos 
respirar”, destacou, referindo-se à 

Em entrevista, Leila Pereira 
comentou sobre a necessidade 
de buscar novos parceiros: “Acho 
saudável que tenham-se outros 
parceiros. Eu acredito que tudo 
na vida tem um ciclo. Eu acho 
que o ciclo da Crefisa pode estar 
se encerrando.” A mandatária 
também ressaltou que o clube 
procura empresas que possam 
honrar os compromissos e que 
muitos interessados não têm o 
histórico necessário para firmar 
um contrato robusto com a marca 
Palmeiras.

necessidade de resultados positivos 
nas próximas rodadas.

Marroquim ainda garantiu que, 
independente da divisão em que o 
clube esteja na próxima temporada, 
há quase R$ 20 milhões em caixa 
para formar um time competitivo. 
Com contratos firmados com o 
técnico Hélio dos Anjos e vários 
atletas, a direção pretende manter a 
base e reforçar o elenco, visando um 
desempenho sólido, seja na Série B ou 
na Série C. “Capacidade esse grupo 
tem, até porque foi vice-campeão do 
Nordeste”, concluiu, reafirmando sua 
confiança na equipe.
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